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В настоящее время как на практике, так и в научных исследованиях при анализе модернизации гражданского 
законодательства следует отметить, что нормы в гносеологическом смысле не являются некими абстрактными, ото-
рванными от частноправовой реальности феноменами, а несут в себе вполне определенную формально-юридическую 
«нагрузку» и представляются в виде определенных частноправовых идей, взглядов, устремлений, отражающих в себе те 
или иные особенности различных сторон развития российского гражданского законодательства, а также определенные 
социально-политические цели, задачи и соответствующие экономические и иные интересы. Это же прослеживается и в 
процессе функционирования «центробежных» и «центростремительных» тенденций, возникающих при взаимосвязи и 
взаимодействии национального законодательства с правовыми актами региональных, в том числе евразийского, и иных 
интеграционных объединений. Также авторам представляется необходимым обратить внимание научного сообщества и 
изучить данное явление как достаточно сложное, системно структурированное образование.
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At present, both in practice and in scientific research, when analyzing the modernization of civil legislation, it should be 
noted that in the epistemological sense they are not abstract, divorced from private legal reality phenomena, but they carry 
a well-defined formal legal «burden» and presented in the form of certain private law ideas, views, aspirations, reflecting in 
themselves certain features of various aspects of the development of Russian civil law, as well as certain socio-political goals, 
objectives and related economic and other interests. The same can be seen in the functioning of «centrifugal» and «centripetal» 
tendencies arising from the interconnection and interaction of national legislation with legal acts of regional, including Eurasian 
and other integration associations. Also, the authors consider it necessary to draw the attention of the scientific community and 
study this phenomenon as a rather complex, systemically structured education.
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